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La Iglesia Comunidad Cristiana de Santiago  
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Santiago de los Treinta Caballeros  
 
La ciudad de Santiago se encuentra a dos horas de Santo Domingo hacia el 
norte de la isla, en el Cibao. Tierra de hermosa vegetación y cultivos.  
El primer lugar que visitamos con el pastor Daniel King fue el templo de la 
iglesia con capacidad para más de 400 personas y que se encuentra en un 
lugar muy privilegiado de la ciudad. El hermoso árbol que ven más arriba se 
encuentra frente al edificio del templo y es un hermoso símbolo de lo que la 
iglesia representa en el sector, dando cobijo y sombra a tantos que lo 
necesitan. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Un lindo encuentro 
comunitario en el mercado 
de la ciudad.  
Nuestra próxima parada con 
Daniel fue en el mercado de la 
ciudad, lugar al que 
acostumbra ir una vez a la 
semana para comprar verduras 
frescas para la semana. Fue 
muy interesante este encuentro 
con la gente del sector y la 
familiaridad que se da en este 
espacio de encuentro natural 
de la gente de la ciudad. 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Daniel King el servidor  
 
Conozco a Daniel hace 
ya varios años y es uno 
de los pilares de la Red 
del Camino en 
República Dominicana. 
Su rol pastoral en la 
Red ha sido de gran 
importancia y 
relevancia. 
Agradecemos a Dios 
por su presencia entre 
nosotros.  
Hace dos años Daniel 
emigró desde Santo 
Domingo a la ciudad de 
Santiago (de los Treinta 
Caballeros), donde se hizo a cargo de la actual iglesia. 
Una de las cosas que me llamó la atención de esta iglesia, es la forma en que 
han afrontado la integralidad de la misión.  
 
 
 

La Comunidad Cristiana de Santiago 
está formada principalmente por 
personas de clase media y siendo un 
número tan alto de personas, la primera 
pregunta que me asaltó fue ¿cómo 
logran pastorear y discipular a tantas 
personas en forma efectiva? 
Me explicaban que están organizados en 
grupos pequeños sectoriales donde 
además de enseñar también se agregan 
nuevas personas. Tienen un hermoso 
proceso de desarrollo de líderes 
pastorales. Me parece que es una muy 
buena forma de ejercitar el sacerdocio 
de todos los creyentes. 
 
En cuanto al servicio  
En cuanto al servicio a la comunidad, 
descubrieron que habían en la ciudad 
organizaciones de servicio que siempre 

están necesitando apoyo de voluntariado por lo cual hicieron una alianza 
estratégica para trabajar juntos en el servicio a la comunidad. 
 



Una experiencia de la vida abriendo nuevos espacios . 
 
En días anteriores a mi llegada a Santiago la iglesia había experimentado un 
hermoso encuentro con la comunidad a través de uno de sus miembros. Un 
importante colegio de la ciudad estaba enfrentando serias dificultades morales 

especialmente entre el alumnado 
femenino y no sabiendo que 
hacer decidieron acudir  a la 
iglesia pidiendo ayuda. Eso fue 
tomado con una puerta abierta 
por parte del Señor y se formó 
un equipo interdisciplinario para 
atender esta necesidad. Me 
impresiona la forma en que esta 
iglesia, dirigida por su pastor, 
han entendido que  la iglesia se 
somete a lo que el Espíritu de 
Vida está haciendo alrededor de 
ellos y son obedientes a ese 

llamado. En el culto del domingo fui testigo de cómo el pastor Daniel nos 
orientaba a todos a ser servidores del mundo a través de lo que hacemos todos 
los días en nuestros trabajos y quehaceres. ¡¡Que hermosa comprensión de la 
Misión Integral!! 
 
 
Bautismos en la tarde del Sábado  
 
Después de almuerzo el día sábado, la iglesia tenía programado el bautismo 
de 25 nuevos personas que se agregaban a la iglesia. Fue un programa muy 
emotivo. Nos reunimos en la casa de uno de los hermanos de la iglesia. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 

Es interesante el crecimiento que esta 
iglesia ha tenido estos últimos años. 
Tiene solo 10 años de existencia y ya 
cuenta con un número de alrededor de 
400 miembros. 

 
 

El concierto  
 

El día sábado en la noche se llevó a efecto el concierto dirigido por el grupo de 
jóvenes de la iglesia. Fue una instancia muy linda donde participaron también 
los músicos de la iglesia en varias de mis canciones. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

El día domingo en la mañana también participé del c ulto con tres canciones 
 
 

 


